

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#995 / 18 de diciembre 2024

Fray Bentos

Corte de calles por riego asfáltico



Personal de la Intendencia de Río Negro, prosigue con los trabajos en distintas arterias de Fray Bentos.

En esta oportunidad, las tareas se concentrarán en calles Ituzaingó y Sarandí, entre Av. 18 de Julio y Zorilla. Ambos tramos deberán permanecer cerrados al tránsito vehicular.

A su vez, equipos municipales continuarán con las intervenciones iniciadas en calles Rivera y Sarandí.

Se agradece a la población en general, respetar las señalizaciones e indicaciones que se coloquen en estos lugares.

Fray Bentos

La Intendente de Río Negro participó del acto conmemorativo del 195º aniversario de la Policía Nacional



La ceremonia se desarrolló en las instalaciones del Teatro “Miguel Young”.

Primeramente, la jefa comunal, Griselda Crevoisier, acompañó al Comando de Jefatura de Policía de Río Negro, encabezado por el Jefe, Comisario General® Jonhny Trías y a una delegación de autoridades e invitados especiales, al ingreso del barrio histórico del Anglo (camino Lynch y calle Brasil), para dejar inaugurado el monumento al Policía; obra del escultor SOM (R) Juan Despaux.

Posteriormente, se cumplió la instancia formal, donde se compartieron momentos especiales para la familia policial, por los diversos reconocimientos que se otorgaron a funcionarios en actividad, como así también a los que pasaron a retiro.

Se homenajearon además, destacadas actuaciones que se llevaron adelante en ocasiones vitales para la seguridad de los ciudadanos, en el combate al delito o en situaciones de riesgo. Salvaguardar con eficacia la integridad física de las personas, en esta jornada, ha tenido su merecido destaque.

El Director de Turismo, José Luis Perazza y la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, al igual que la Intendente Crevoisier, participaron haciendo entrega de varias distinciones.



Fray Bentos

Concierto del programa “Un niño, un instrumento”



El Núcleo Fray Bentos 2024, realizó su presentación en el Teatro Miguel Young.

Ante un buen marco de público se cumplió esta velada, la cual fue protagonizada por los alumnos que asisten al mencionado programa; la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, acompañó el evento.

“Un niño, un instrumento”, permite la capacitación de niñas, niños y adolescentes de todo el país, favoreciendo el acceso y la democratización de la cultura, a través del aprendizaje musical y la práctica orquestal y coral.



Fray Bentos



El programa de Integración Socio-Habitacional **JUNTOS** tiene el agrado de invitarle a la entrega de 32 viviendas del grupo **Joaquín Lencina** en la ciudad de **Fray Bentos**.

La ceremonia contará con la presencia del ministro de Vivienda y Ordenamiento Territorial Raúl Lozano Bonet, la intendenta de Río Negro Griselda Crevoisier, el coordinador general del programa Juntos Cnel. Rody Macías y autoridades ministeriales y departamentales.

Esperamos contar con su presencia.

Miércoles 18 de diciembre - 15:00 horas
San Luis Continuación esquina calle A 64
Ciudad de Fray Bentos



Ministerio
de Vivienda
y Ordenamiento Territorial

"Que los más infelices sean los más privilegiados" Gral. José Gervasio Artigas

JUNTOS
Integración
Socio-Habitacional



INSTITUTO NACIONAL
DE VIVIENDA

Montevideo

La Intendencia de Río Negro participó del seminario “Territorios Inteligentes” de la OPP



Durante el evento realizado en la Torre Ejecutiva, se presentó el proyecto de Smart City en el Barrio Anglo de Fray Bentos, ejecutado con el apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

El objetivo de esta instancia, fue identificar las oportunidades y desafíos en la agenda de Territorios Inteligentes (Smart Cities) para los Gobiernos Departamentales.

En ese sentido y como experiencias en el segundo nivel de gobierno, la Intendencia de Río Negro expuso sobre el mencionado proyecto, el cual tiene como cometido impulsar un salto cualitativo en la gestión de territorios mediante un desarrollo urbano sustentable, la incorporación de tecnologías de la información y comunicación de los servicios, generación de espacios participativos de colaboración e innovación y la formación de ciudadanos responsables.

Se contó con la participación de autoridades nacionales, sub nacionales, integrantes del BID, UTEC y CUTI.

Young

Comunicado de la Dirección General de Arquitectura, Ordenamiento Territorial y Urbanístico



Esta área tiene, dentro de sus cometidos, identificar aquellas acciones u operaciones de todo tipo que impliquen transformaciones territoriales irregulares, ocupación de espacios públicos, contralor del uso comercial, así como residencial para el cumplimiento de las ordenanzas vigentes.

Por este motivo funcionarios de esta repartición están realizando inspecciones, notificaciones y asesorando a los contribuyentes en todo el departamento, de forma que les llegue la información adecuada para el cumplimiento de lo establecido en las normas.

Los contribuyentes podrán solicitar mayor información en la ciudad de Young a través de las siguientes líneas de comunicación.

Dirección de Arquitectura y Ordenamiento Territorial – Intendencia de Río Negro – 18 de Julio 1901 esq. 25 de Agosto.

Horario: 08:00 a 14:00.

Tel. 1935 (Int. 2741 – 2742) o al 098 462 546.

Correo electrónico: young.arquitectura@rionegro.gub.uy

Nuevo Berlín



Municipio de Nuevo Berlín tiene el agrado de invitar a Uds. a la

Audiencia Pública

2024

Viernes 20 de diciembre
19:30 horas

Centro Democrático
33 Orientales casi Romay

Los esperamos



150
ANIVERSARIO
NUEVO BERLÍN



Municipio Nuevo Berlín
+ cerca de la gente

X
X
X
X

X
X
X
X

Nuevo Berlín

Intendencia de Río Negro acompañó a los apicultores que se encuentran trabajando en la 5ª ronda de INCUBACOOOP



Se trata de un espacio de intercambio entre emprendimientos incubados y en incubación, cooperativas invitadas y diversas empresas e instituciones interesadas en generar vínculos y negocios.

El cometido de la ronda es apoyar en el desarrollo y crecimiento del capital social de los grupos incubados, así como fortalecer las habilidades de intercambio con futuros clientes y socios.

Grupos incubados, egresados y del ecosistema cooperativo se relacionaron con socios, instituciones y futuros clientes para impulsar sus emprendimientos.

En este marco, participaron los apicultores de Nuevo Berlín, quienes expusieron sobre su proyecto y generaron redes con los demás asistentes; la Directora de Juventud, Victoria Peraza, estuvo junto a la delegación.

Los grupos son de áreas diversas como las industrias culturales y creativas, tecnologías, videojuegos, construcción sostenible, medio ambiente, agroalimentación, entre otros.

San Javier



 

**La Intendencia de Río Negro y el Municipio de San Javier
tienen el agrado de invitar a Ud. al acto de entrega
de un camión de Bomberos,
donado por la Embajada de Japón en Uruguay.**

Miércoles 18 de diciembre - 18:00 hs
Plaza Libertad, San Javier.

Esperamos contar con su grata presencia.

San Javier



AUDIENCIA PÚBLICA

19 DE DICIEMBRE

HORA 19:00

EN SALA POBIEDA - SAN JAVIER



San Javier

Personal municipal brinda apoyo en la obra de la Policlínica de San Javier



En este caso, el Municipio de la localidad coordina las acciones.

Se está llevando a cabo una importante intervención en el consultorio de odontología, que incluye la renovación del piso, así como la instalación sanitaria y eléctrica para la colocación de un nuevo sillón odontológico.

Además, la Red de Atención Primaria (RAP) de Río Negro, proporciona los materiales necesarios para ejecutar dichas mejoras.